

Comunicado de CEMat relativo al ICM 2022

El Comité Español de Matemáticas, entidad adherida a la International Mathematical Union en representación de España, desea mostrar su preocupación ante la grave crisis en la que se encuentra el mundo en este momento, causada por la situación de guerra que se vive en Ucrania desencadenada por las acciones emprendidas por el gobierno de Rusia.

Estos hechos están mereciendo la condena internacional, especialmente y de forma unánime la de los gobiernos y la ciudadanía de nuestro ámbito cultural occidental. En consonancia con ello, la comunidad matemática española quiere mostrar también su solidaridad con el pueblo ucraniano y su rechazo a las acciones emprendidas por el gobierno ruso.

Por ello, aunque el ICM es un evento de la máxima relevancia para el avance y el intercambio científico en el área de matemáticas, entendemos que no se dan las mínimas condiciones para continuar con los preparativos para su celebración en San Petersburgo el próximo mes de julio.

Ante esta situación, el Comité Ejecutivo de CEMat adopta por unanimidad las siguientes decisiones:

- 1.- Pedir a IMU que se suspenda la celebración del ICM 2022 prevista para el próximo mes de julio en San Petersburgo.
- 2.- Pedir a IMU que la Asamblea General de IMU prevista para el mes de julio se celebre en modalidad virtual.
- 3.- Comunicar a IMU que, en caso de mantenerse la programación actualmente establecida para dichos eventos, España no enviará ninguna delegación a San Petersburgo.

Valladolid, a 25 de febrero de 2022

CEMat
Comité Español de Matemáticas